

「志」大野中だより

令和6年2月20日(火) 文責:校長 瀬口 勇治

3年生は、私立高校入試と公立高校特色化選抜・推薦入試を終え、3月5日(火)の公立高校の一般入試に向けてラストスパートをかける時期となりました。高等学校の入試制度も年ごとに変化があり、受験生としては学校の選択などで悩むこともあったかと思いますが、3年生全員がしっかりと進路選択に向けて取り組む姿が見られています。1年生・2年生もキャリア教育を行い、将来についての目標をもちながら、3年生が進路選択に向けて頑張る姿をしっかりと見ているものと思います。

また、生徒会役員を中心に来年度の大野中学校をより良くするために、生徒総会を3月に実施し、4月からの学校生活の充実を目指して取組を始めています。生徒会役員は、第3回のリーダー研修会を2月16日(金)に行い、生徒総会の原案作成に向けて頑張ってくれています。

2年生進路学習会を実施しました。

2年生のキャリア学習の一環として、進路学習会を実施しました。2年生の 保護者の皆様には、お忙しい中、また、足下の悪い中、多くのご参加をいただ きありがとうございました。

さて、中学2年生も残り1ヶ月半程度になってきました。進路選択に向けていよいよ具体的な準備を始める時期を迎えます。今回の進路学習会は、進路選択の重要性を認識し、将来の目標や夢に向かって、主体的に取り組んでいくための第一歩となります。



学習会では、九州産業高校の霧島先生を講師にお迎えして「高校の入試と学習・生活」について講話をいただき、入試に至るまでの心構えなどについて聞くことができました。また、岩男先生からは、進路選択の心構えやポイント、高校の種類や公立高校の特色化選抜などの新しい入試制度などについて説明を行いました。

進路選択は、人生の重要な岐路となります。自分の個性や可能性を信じ、家族でのコミュニケーションを大切にしながら、じっくりと考えましょう。この進路学習会がこれからの進路選択にしっかりと向き合う気持ちを高めるきっかけとなってくれることを期待しています。

能登半島地震 募金 ~私たちにできること~

ご協力ありがとうございました。

今年度の大野城市中学生被災地派遣研修事業に参加した2年生の南里悠さん、池田愛佳さんの発案をもとに生徒会役員が中心となって、主体的に能登半島地震への募金活動を行いました。大野中生徒会としてできる支援は何かを考え、募金活動をすることにしたものです。期間は、1月29日(月)~31日(水)の3日間で、校内放送で全校生徒に告知し、登校時間にピロティと生徒昇降口で募金の呼びかけを行いました。



呼びかけに応じて、全校生徒が協力して募金活動を行い、3日間で「47,801円」の募金が集まりました。集まった募金は、「大野城市立大野中学校生徒一同」として、石川県が実施している「石川県令和6年能登半島地震災害義援金」に直接振り込みをさせていただきました。(「義援金をお寄せいただいた方々」として石川県ホームページに掲載されています。)生徒、保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。

また、今回の募金活動を生徒自身で考え、取り組んでくれたことを本当に素晴らしいと感じています。

今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
2月21日(水)	学校運営協議会	3月6日(水)	個性重視の特別試験
3月1日(金)	高等学校卒業式		職員研修(生徒は昼食後下校)
3月4日(月)	公立高校受検事前指導	3月7日(木)	3年生修了式·同窓会入会式
3月5日(火)	公立高校一般入試	3月8日(金)	第77回卒業証書授与式